La formation tiendra salon à Moutier



Ah, le plaisir du travail bien fait.

Archives Richard Levenberger



- Ajouter un commentaire
 - Tous les commentaires (0)

Le Salon interjurassien de la formation 2012 se tiendra du 21 au 25 mars à Moutier.

Près de 150 métiers seront présentés sur une quarantaine de stands. La manifestation biennale fait son retour dans la cité du Jura bernois douze ans après la toute première édition, annonce le comité d'organisation aujourd'hui dans un communiqué.

Les filières de formation du secondaire II (gymnases, écoles de maturité spécialisées, formation continue) seront également présentes au salon. De même que la Haute Ecole pédagogique Bejune et la Haute Ecole Arc. Quant à la HES-SO Valais, elle y présentera ses filières tourisme, technologie du vivant et physiothérapie.

Le Salon de la formation est organisé en collaboration entre le Groupement interprofessionnel (GIP) et les Offices de formation professionnelle des cantons du Jura et de Berne.

Les visiteurs pourront également assister à trois conférences, dont celle de l'astronaute suisse Claude Nicollier le 23 mars à 16h.